
SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 11

Milbertshofen – Am Hart – Olympiadorf

Geschäftsstelle des BA 11 Brigitte Voit
z. H. Herrn Fredy Hummel-Haslauer info@brighouse.de
Hanauerstraße 1
80992 München

An den Bezirksausschuss 11 Milbertshofen - Am Hart
zur BA-Sitzung am 30.10.2024

München, den 10.10.2024

Sehr geehrter Herr Hummel-Haslauer,

die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag:

Änderung der Ampelschaltung Moosacher Straße / 
Am Oberwiesenfeld auf Bedarfsschaltung nach Ende der 
Regelschaltung

Die Ampel an der Moosacher Straße 82/Einmündung Straßbergerstraße/Am Oberwiesenfeld 
wird in der Regel täglich um 22 Uhr abgeschaltet. Ab dem Moment ist keine sichere 
Überquerung der Moosacher Straße Richtung Hotels gewährleistet. Trotz einer angepassten 
Zuschaltung bei Veranstaltungen im Olympiapark, bitten wir um Prüfung, immer nach Ende 
der Regelschaltung auf Bedarfsschaltung umzustellen, um zu allen Zeiten eine sichere 
Überquerung gewährleisten zu können.

Begründung:

Die Ampel an der Moosacher Straße 82/Einmündungen Straßbergerstraße/Am 
Oberwiesenfeld wird in der Regel um 22 Uhr abgeschaltet. Ab dem Moment ist keine sichere 
Überquerung der Moosacher Straße gewährleistet, es handelt sich immerhin um eine 
vielbefahrene vierspurige Straße mit Tempo 60 in Verlängerung des Frankfurter Rings! 
Bekanntermaßen wird die Moosacher Straße abends gerne von Autoposern der Allguth-
Tankstelle (Ecke Lassallestraße) zum Rasen benutzt. Es kann zu gefährlichen Situationen 
kommen, da man oft nur bis zur Mitte der vierspurigen Straße kommt und der Platz dort sehr 
begrenzt ist, insbesondere auch für Fahrradfahrer. 

Ein gewisses Personenaufkommen ist auch zu späteren Zeiten, wegen der vier Hotels und 
des Bewohnerverkehrs aus den Wohngebieten nördlich der Moosacher Straße, die aus dem 
Olympiapark zu Fuß oder mit dem Fahrrad nach Hause gehen/fahren, gegeben. 
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Natürlich ist es möglich, zu Fuß durch die U-Bahn-Station unterirdisch sicher auf die andere 
Seite zu kommen, aber die auswärtigen Gäste sind sich der Situation nicht bewusst und für 
Fahrradfahrer ist es nicht sinnvoll. Das gleiche gilt für alle anderen Arten der 
Mobilitätsangebote.

Die einfachste Lösung wäre wohl eine Bedarfsschaltung nach der Regelzeit, damit wäre eine 
sichere Überquerung gewährleistet.

gez. gez. 
Brigitte Voit Brigitte Voit
Initiative Fraktionssprecherin
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